



Le défi d'un groupe de chômeurs nantais

Ce petit livre raconte l'histoire d'un restaurant associatif créé dans le cadre d'une maison des chômeurs. Son rédacteur principal s'est attaché aux sources écrites qui sont abondantes et de première main, puis il a raconté cette histoire sous une forme chronologique. Mais comme il est lui-même impliqué dans cette aventure, il ne prétend pas à la neutralité.

Dans le dernier chapitre, ce sont les acteurs eux-mêmes qui prennent la parole pour poser des questions qui sont toujours d'une brûlante actualité : les rapports entre les syndicats et les chômeurs, l'organisation des

chômeurs, les associations intermédiaires...

Si ce récit contient un message, c'est avant tout celui qui émane des faits et gestes d'un groupe de la région nantaise qui, en 1985-86, a refusé de se laisser glisser sur la



pente fatale de l'assistanat et de l'exclusion. Il se veut simple témoignage de ce défi, de cette action conduite en commun, avec ses moments forts et ses périodes de doute, ses échecs et ses espoirs.

Chacun en tirera les conclusions qu'il veut, mais personne ne pourra dire que les questions qu'il soulève sont résolues quand la gangrène du chômage

continue, plus que jamais, à frapper des millions de gens.

Prix : 89 F



Editions du Centre d'Histoire du Travail
2bis boulevard Léon Bureau - 44200 Nantes